1月12~13日

今昔「ガキ大将」発掘事業



南国市PTA連合会の主催で、「今昔ガキ大将発掘 事業」が開催されました。

1日目は、子どもたちや保護者が「ガキ大将体験活動」として、高知市の彫塑作家山本祐一さんの指導で、荒削りされた木片をサンドペーパーなどで磨き作品を作りげました。

2 日目は、オスマン・サンコンさんによる講演会と「今の子どもたちに足りないもの」をテーマにした座談会が開かれ、活発な意見交換が行われました。

1月25日

環境基本計画策定フォーラム



長期的な視点で総合的かつ計画的に環境への取り組みを進めるための南国市環境基本計画策定にむけたフォーラムが日章福祉交流センターで開催されました。

第1部では、CMプランナーで漫画家の本田亮さんによる「おかしくて笑えない環境問題」と題した講演があり、第2部では、環境問題や地域づくりの取り組みについて、市民や事業者の代表を交えた円卓会議が開かれました。

2月6日



南国食育フォーラム2003



より健康的で安全な食生活と食文化を創造し、食農教育を推進しようと「南国食育フォーラム2003」が、グレース浜すしを会場に開催されました。

3回目となる今回は、「教育でつなぐ『食』と『農』」をテーマに、東京農業大学の小泉武夫教授による基調講演や、農業関係者と教育関係者のパネルディスカッションが行われ、県内外から約400人の参加がありました。

1月16日

みんなで安全なまちづくり カープミラーを清掃!



大篠小学校6年3組が、「総合的な学習の時間」を利用し、小学校近くのカーブミラーの清掃をしました。安全なまちづくりに貢献するボランティアの1つとして、児童の発案で行われたものです。

4 グループに分かれた児童は、交通安全協会南国支部の方の協力を得て、脚立などを使い、ふだんあまり掃除されることのないミラーを、1つ1つ丁寧に磨き上げていました。



第3回十市・緑ヶ丘地 区芸能文化祭 (十市多世代交流プラザ)



/20~24 記録ボランティア による国体写真展 (市役所)



1/10 島根県建設業協会長・ 都間隆さんが、雪を稲生小学校 に寄贈しました。(稲生小学校)



2 / 3 ~ 14 移動ソ ーレ展 (市役所)



1/26 白木谷消防屯所落成 (白木谷)



1/17 どんど焼き (十市・メダカふれあい公園)



第7回地域安全祈願節 2 / 3 分まつり (土曜市広場)



1/26 ひまわり幼稚園新館 「夢工房」落成 (ひまわり幼稚園)



1/18 ジュニアリーダーと遊 ぶゲーム・バルーンアート大会 (大篠公民館)



2 / 5 第41回南国市教育研究 大会 (香長中学校ほか)



南国市中学校生徒会交 流会 (市役所)



1 / 19 第41回南国市駅伝競走 大会 (香長中学校~)



蔵福寺春の大祭 (田村・天王山蔵福寺)



国分川のシバ焼き (国分川沿い)



1 / 19 第8回RDAヘルパーの ための講習会 (南国ホースパーク)